

令和2年度 英語学習実施状況について

金沢市立泉野小学校

①小学6年生 英語学習についてのアンケート(令和3年1月実施) (％)

		そう思う	どちらかと言えば そう思う	どちらかと言えば そう思わない	そう思わない	無回答
問1	英語の勉強が好きだ。	30.0	44.0	18.0	8.0	0
問2	英語の勉強は大切だ。	64.0	30.0	3.0	3.0	0
問3	ショートタイムの時間は英語の勉強に役立っている。	27.0	53.0	14.0	5.0	1
問4	英語の授業の内容がわかる。	56.0	36.0	6.0	1.0	1
問5	英語で先生や友達に質問することができる。	40.0	40.0	12.0	6.0	2.0
問6	先生や友達の英語の質問に英語で答えることができる。	41.0	42.0	11.0	4.0	2.0
問7	アルファベットの大きい文字が書ける。	87.0	7.0	4.0	0.0	2.0
問8	アルファベットの小さい文字が書ける。	85.0	7.0	5.0	1.0	2.0
問9	教科書やピクチャーディクショナリーの単語や英文を書き写すことができる。	90.0	7.0	0.0	1.0	2.0
問10	教科書の単語や英文を読むことができる。	50.0	32.0	11.0	3.0	4.0

②来年度に向けての指導改善の具体策(令和3年2月実施「英語教育に関する報告書」より)

- ・児童に聞く力をつけるために、英語の多様な聞かせ方、聞く時間の十分な確保を行う。
- ・児童に書く力をつけるために、3年から少しずつ文字に慣れ親しませる活動を大切に、段階的に指導する。
- ・学担の英語指導力を向上させるために、校内研修を学期に一度行い実践練習をする。

③学校関係者評価

・英語の勉強が大切だと感じている児童の割合は高いが、英語の勉強が好きだと感じている児童の割合はそれに比べて低い。英語が苦手な児童でも、楽しく学ぶことができるような授業の工夫してほしい。

・アルファベットを書くことができると感じている児童が多く、実際に書くことができる児童が多い。児童の発達段階に応じた文字指導を続けてほしい。